



## Pressemitteilung

# Endlich geschafft!

Einweihung des Raums der Stille an der KHK-Katernberg am 22. Juni 2012 um 10.00 Uhr

Nach einem Jahr Arbeit und einer noch längeren Planungsphase wird der Raum der Stille an der KHK am 22. Juni endlich eröffnet. Bei einer kleinen Feierstunde um 10.00 Uhr im Abzweig Distelbeckhof wird der Raum von Pastor B. Jakschik eingesegnet, anschließend haben interessierte Besucher die Möglichkeit mit Lehrern und Schülern bei einem kleinen Empfang ins Gespräch zu kommen.

„Schon lange hatten wir die Idee an der KHK einen Raum der Stille einzurichten, der den Schülern die Möglichkeit gibt, im stressigen Schulalltag abzuschalten und Ruhe zu finden“, so Stefanie Brix, Fachleiterin Religion und Ansprechpartnerin für das Projekt vor Ort. „Durch das Projekt Klasse Kirche, das von Seiten des Bistums zu Beginn des letzten Schuljahres initiiert wurde gab es nun den nötigen finanziellen Anstoß“.

Aber nicht nur das Bistum auch die Gemeinde St. Joseph in Katernberg hat die Einrichtung dieses Raumes finanziell unterstützt. Zusammen mit dem Engagement der Schüler, die beim Charity Walk einen weiteren finanziellen Baustein erlaufen haben, der tatkräftigen Unterstützung von Mitgliedern des Lehrerkollegiums und des Sozialarbeiters Herrn Werth sowie einiger Gemeindemitglieder konnte die Idee schließlich umgesetzt werden. „Das war auch Voraussetzung für unsere finanzielle Unterstützung, denn das Projekt Klasse Kirche möchte die Kooperation zwischen Gemeinden und Schulen vor Ort fördern“, ergänzte B. Hoffman, Leiter des Projekts auf Bistumsebene.

Die neugierigen Blicke der Schüler und Schülerinnen, die während ihrer Pausen immer wieder den aktuellen Zustand des Raumes begutachtet haben sowie das Engagement der Klasse bei der Gestaltung und Bewerbung der Einweihungsfeier, um deren ehemaligen Klassenraum es sich handelt, zeigen, dass die Idee einen Raum der Stille in der Schule einzurichten, gut angenommen wird.

„Hier können ab dem nächsten Schuljahr stille Pausen stattfinden, in denen die Schülerinnen und Schüler in ihrer einstündigen Mittagspause ruhige Musik hören und so abschalten können“, erläutert Jugendreferentin A. Scheller das Konzept des Raumes. „Ebenso sind Morgenimpulse vor Beginn des Unterrichts denkbar.“

Dass der Raum pünktlich am 22. Juni 2012 eingeweiht werden kann schien noch vor wenigen Wochen plötzlich in Gefahr, als ein Leck in der Heizungsanlage, das an der frisch gestrichenen Wand für große Wasserflecken sorgte, auftauchte. Dank des Bauführers der Stadt Essen und guter Abstimmung mit den Handwerkern konnte dieses Problem aber auch rechtzeitig beseitigt werden.